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Dienstag 
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Mittwoch 
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Protokoll 

Mitgliederversammlung 

Förderverein „Freunde 

der RHS 

 

Vorstand 

 

 

 

 

 

 

 

 

Herr Hake   

   

Frau Weißbach  

Frau Schreiber 

  

Herr Kruppa 

Frau Knobloch 

  

 

 

  

Leitung der MV:   

Frau Müller, I.   

   

 

 

Tagesordnung 

 

 
1. Begrüßung, Verlesen der Tagesordnung (Frau Müller) 

2. Bericht des Vorsitzenden (i.A. Herr Kruppa) 

3. Finanzbericht (Frau Weißbach) 

4. Entlastung des Vorstandes 

5. Wahl des Vorstandes 

6. Hildebrandfest 2016 

7. Talentewettbewerb 

6. Diskussion 

7. Zusammenfassung 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



TOP 1 – Tagesordnung 

 

 Vorstellen der Tagesordnung 

 Wahlprocedere 

 keine Ergänzungen 

 Anwesenheit: Vorstand vollzählig; 12 Mitglieder 

 

 

TOP 2 – Bericht des Vorstandes  

 
Ziele (siehe letzte MV): 

 Außendarstellung des Fördervereins (Homepage, Projekte, Mitgliederwerbung) 

 

 Homepage / Markkleeberger Stadtjournal 

 

 Vernetzung der Mitglieder, Eltern ansprechen, Jahresprogramm, Förderung von Begabten, 

Mitgliederversammlung einmal im Jahr 

 auch Kleinprojekte in den Vordergrund stellen 

 Linienführung für die nächsten Jahre 

 Hauptaufgabe – Fördergelder erschließen 

 

 inhaltliche Ausrichtung des Vereins ist personell schwierig 

 Schwerpunkte: Hildebrandfest / Winterfest / finanzielle Absicherung von Aktivitäten 

 

 mehr Transparenz der Arbeit; in den Elternabenden werben; zentrale Informationen über die 

ersten Elternabende 

 

 darauf muss der Schwerpunkt gelegt werden 

 

Höhepunkte  

 

 Wettbewerbe: Büchergutscheine für Vorlesewettbewerbe, Medaillen Sporttag 

 Unterstützung Schüleraustausche (Frankreich, Niederlande, USA, Rumänien) 

 Unterstützung Projekte (Geschichtsprojekte an unserer Schule / verantw. Frau Weidner) 

 Unterstützung Lesungen an unserer Schule (Steffen Mohr / Ralf Grüneberger) 

 Unterstützung Präventionsprojekte (Medien / Suchtprävention) 

 Unterstützung Projekt Streitschlichter 

 Unterstützung der Schülerzeitung 

 Bereitstellung der Plaketten für unsere Abiturienten 

 Sport: Bundesfinale Basketball 2015  

 Sonstiges: Blumen für Veranstaltungen; Elternabende; Wettbewerbe  

 Veranstaltungstechnik (Hildebrandfest) 

 Homepage 

 

Problemfelder 

 

 Winterfest 

 Hildebrandfest 

 Einbindung der ehemaligen Schüler (Erstellen einer Datenbank, mit Hilfe derer wir als Schule auf 

mögliche Experten und Spezialisten zurückgreifen können)  

 

 stärkere Zusammenarbeit mit dem Schulclub (kulturelle Angebote) 



TOP 3 – Finanzbericht (Frau Weißbach) 

 

 Finanzbericht (siehe Anhang)  

 

 300 Mitglieder 

 Problem Umstellung der Software und damit dem Einziehen der Jahresbeiträge 

 Beiträge 2014 müssen noch eingezogen werden (Umstellung auf SEPA) 

 ab 2016 wieder regelmäßig 

 2070 € Spenden ab Juni 2013 + zweckgebundene Spenden (wurden weitergereicht) 

 Problem hohe Kontoführungsgebühren 

 

Nachfragen: 

 

 Wechsel der kontoführenden Einrichtung (Problem Kontoführungsgebühren) 

 Einnahmen Hildebrandfest werden mit den Ausgaben verrechnet 

 

 

TOP 4 – Entlastung des Vorstandes 

 

 Entlastung des Vorstandes einstimmig 

 

 

TOP 5 – Wahl des Vorstandes 

 

 Herr Hake und Frau Schreiber stehen für eine Wiederwahl nicht mehr zur Verfügung 

 

 Entscheidung für offene Wahl (17 Ja-Stimmen/ 0) 

 Kandidaten für Vorstand: Herr Weise als Vorsitzender / Frau Kästner-Schmidt als 

stellvertretende Vorsitzende (15 Ja-Stimmen / 2 Stimmenthaltungen) 

 

 Wahl des Vorstandes (einstimmig) 

 Herr Rene Weise – Vorsitzender 

 Frau Dagmar Schmidt-Kästner – erste stellvertretende Vorsitzende 

 Frau Rita Knobloch – zweite stellvertretende Vorsitzende 

 Frau Ramona Weißbach – Schatzmeisterin 

 Herr Kai Kruppa – Schriftführer 

 

 

TOP 6 – Diskussion 

 

 Hildebrandfest 2016 

 Frau Schmidt-Kästner : Schulfest etablieren 

 schon immer Schulfest  

 Frau Weidner: vorletzte Schulwoche (Freitag – Wettbewerbe, Sonnabend – Schulfest); 17. / 

18.06.2016 

 Diskussion: Belastung der Schüler und der Eltern am Ende des Schuljahres zu hoch? 

 Für und Wider, allerdings sollte man es einmal versuchen 

 Herr Apel – Diskussion in den Gremien 

 

 Winterfest 2016 

 Herr Apel: kann der Verein so etwas leisten? 

 Herr Müller: Niveau halten 



 Herr Neumann: Frage 

 Gespräch mit Tanzschule Spießbach / Thalheim 

 

 Mitgliederwerbung 

 Herr Weise: warum Förderverein auf „Sparflamme“? 

 Herr Haake: personelle Probleme 

 Herr Apel: Förderverein  arbeitet effektiv 

 Herr Weise: Mitgliederwerbung aktivieren, Inhalte entwickeln 

 

 

TOP 7 – Zusammenfassung 

 

 nächste Mitgliederversammlung:  November 2017 

 

 

 

 

Markkleeberg, den 24.11.2015                                                                                  Kai Kruppa 

 


